
 

 

 

Ich möchte gerne eine Ehrenamtskarte bekommen. 

 

Eine Ehrenamtskarte kann man von der Stadt Hattingen bekommen.  

Sie ist ein Dankeschön und eine Anerkennung für ehrenamtliche Arbeit. 

Mit dieser Ehrenamtskarte kann man in vielen Städten  

in Nordrhein Westfalen Eintritt günstiger bekommen. 

Bei Veranstaltungen wie Theater oder den Eintritt  

in ein Museum oder Kino.  

 

Das Land NRW und die Städte danken damit ihren 

Bürgerinnen und Bürgern weil sie mit viel Zeit und Kraft 

für eine ehrenamtliche Arbeit zur Verfügung stehen.  

 

Man bekommt eine Ehrenamtskarte wenn man 

- Mindestens 5 Stunden in der Woche ehrenamtliche Arbeit leistet. 

- Mindestens 2 Jahre ehrenamtlich tätig ist. 

- Man kein Geld für diese Tätigkeit bekommt. 

 

Ich beantrage die Ehrenamtskarte und mache folgende Angaben 

Nachname      __________________________ 

Vorname         __________________________ 

Geburtsdatum __________________________ 



Straße              __________________________  

Postleitzahl      ______________ 

Wohnort           __________________________ 

Telefon            __________________________  

Email               __________________________  

 

Wie viel Zeit arbeite ich ehrenamtlich 

Stunden pro Woche     ________________ 

Einsatzort oder Einrichtung  ________________ 

 

Was mache ich bei meiner ehrenamtlichen Arbeit 

Bitte ankreuzen X 

O   Freizeitgestaltung 

O   Gesundheits-Unterstützung  

O   Jugend-Arbeit 

O   Gefängnis 

O   Kindergarten oder Schule  

O   Kirche  

O   Kultur zum Beispiel Theater oder Bücherei 

O   Flüchtlingsarbeit 

O   Sport 

O   Soziales  

O   Umweltschutz  

O   Feuerwehr oder Rotes Kreuz 

O   Anderer Bereich _____________________ 



Beschreiben Sie die ehrenamtliche Arbeit 

 

 

 

 

 

Meine Angaben sind alle richtig          !  

Ort und Datum  _______________________ 

Unterschrift  __________________________ 

 

Daten-Schutz 

Ich bin damit einverstanden das meine Daten beim  

Ministerium NRW gespeichert werden.  

Mir dürfen Briefe und Einladungen geschickt werden. 

Meine persönlichen Daten werden nicht an  

Fremde weitergegeben. 

 

Bitte ankreuzen 

O     ja                                           O     nein     

 

Ort und Datum  _______________________ 

 

Unterschrift  __________________________ 



Bei welcher gemeinnützigen Einrichtung  arbeite ich ehrenamtlich 

 

Name der Einrichtung    _________________________ 

Straße                            _________________________ 

Postleitzahl                    __________ 

Ort                                 __________________________ 

Ansprech-Partner bei der Einrichtung ___________________________ 

Telefon ______________________ 

Fax       ______________________ 

Email    ______________________ 

 

 

Hier muss die gemeinnützige Einrichtung etwas eintragen 

Wir bestätigen das Herr oder Frau ___________________ 

mindestens __________ Stunden  

seit mindestens 2 Jahren hier ehrenamtlich arbeitet.  

Herr oder Frau ____________________ bekommt kein Geld dafür.  

 

Ort und Datum _______________________ 

 

Unterschrift der Einrichtung __________________________ 

 

Stempel der Einrichtung      __________________________ 

 

 



Bitte senden Sie dieses Formular ausgefüllt an folgende Adresse 

Stadt Hattingen 

Freiwilligenagentur 

Talstraße 8 

45525 Hattingen 

 

 

Bei Fragen rufen Sie uns an 

Telefon 02324 204 3060 

Email freiwillig@hattingen.de 

Die Bilder sind von © Stefan Albers, Atelier Fleetinsel, Lebenshilfe Bremen 2013 
und der Stadt Hattingen 


